

## ¿Por qué el Creador no está representado en la imagen de uno de Su creación?

Al-láh tiene el ideal más alto y es incomparable, solo daré un ejemplo para aproximarlos a la idea; cuando una persona usa el dispositivo electrónico y lo controla desde el exterior, de ninguna manera ingresa al dispositivo.

Si decimos que Al-láh puede hacer eso porque es capaz de todo, entonces también debemos aceptar que el Creador, el Único Dios, Exaltada sea Su Majestad, no hace lo que no conviene a Su Majestad, Al-láh es Exaltado por encima de todo eso.

Por ejemplo -y solo Al-láh tiene el ideal más alto-: cualquier sacerdote o persona que tenga un alto cargo religioso no sale desnudo a la vía pública, aunque puede hacerlo, pero no puede salir al público de esta manera porque este comportamiento no es apropiado para su posición religiosa.

---

Pregunta y respuesta sobre el Islam

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/es/show/7/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/7/>

Wednesday 27th of August 2025 08:29:34 PM